

RESOLUCIÓN NÚMERO 087A DEL 20 DE AGOSTO DE 2025

Por la cual se aprueba la selección de los establecimientos educativos públicos que participaron en la Convocatoria Nacional “*Día de la Inteligencia Artificial en tu colegio: una oportunidad para reflexionar y crear*”

EL DIRECTOR EJECUTIVO

En ejercicio de sus facultades legales, así como de las facultades consagradas en los Estatutos de la Asociación Computadores para Educar, en especial, las previstas en el artículo 31 literales a, c, f, i, l y r y,

CONSIDERANDO

Que mediante Resolución Número 84A del 1º de agosto de 2025, el Director Ejecutivo de Computadores para Educar aprobó la apertura de la Convocatoria Nacional “*Día de la Inteligencia Artificial en tu colegio: una oportunidad para reflexionar y crear*”, dirigida a establecimientos educativos oficiales del país, con el objeto de impulsar la alfabetización en inteligencia artificial en el sistema educativo colombiano, a través de procesos de formación docente, apropiación pedagógica y movilización institucional.

Que la mencionada convocatoria estableció dos modalidades de participación: **Modalidad 1 - Formación guiada**, dirigida a 2,000 docentes de establecimientos educativos oficiales seleccionados a nivel nacional, quienes recibirían formación especializada liderada por expertos del Day of AI en dos líneas (presencial y territorial); y **Modalidad 2 - Autoguiada**, dirigida a todos los establecimientos educativos oficiales del país que cuenten con conectividad.

Que, cerrado el periodo de inscripciones, Computadores para Educar, en alianza con el Ministerio de Educación Nacional, el Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, el Massachusetts Institute of Technology (MIT) - Day of AI y otras entidades aliadas, llevó a cabo el proceso de verificación y selección de las postulaciones recibidas, aplicando los criterios establecidos en la convocatoria.

Que, como resultado del proceso de selección, se recibieron postulaciones de 2,055 establecimientos educativos con 3,924 docentes, de los cuales fueron seleccionados 2,118 docentes pertenecientes a 1,246 establecimientos educativos oficiales del país, cumpliendo con los criterios de selección establecidos.

Que la selección de estos establecimientos educativos y docentes responde al propósito de promover la apropiación crítica, ética y pedagógica de la inteligencia artificial en los establecimientos educativos oficiales del país, fortaleciendo las capacidades docentes y estudiantiles para enfrentar los desafíos de la era digital.

Que es necesario aprobar oficialmente la selección de los establecimientos educativos y docentes beneficiados de la convocatoria, así como disponer la publicación del listado completo en el sitio web oficial de Computadores para Educar, garantizando la transparencia del proceso.

En mérito de lo expuesto,

RESUELVE:

PRIMERO. Aprobar la selección de 1.246 establecimientos educativos públicos y 2.118 docentes participantes en la Convocatoria Nacional “*Día de la Inteligencia Artificial en tu colegio: una oportunidad para reflexionar y crear*”.

SEGUNDO. Ordenar la publicación del listado completo de los establecimientos educativos y docentes seleccionados en el sitio web oficial de Computadores para Educar



Gobierno de
Colombia

(www.computadoresparaeducar.gov.co), con el fin de garantizar el acceso público a la información y la transparencia del proceso de selección.

TERCERO. Los establecimientos educativos y docentes seleccionados asumen el compromiso de liderar la Jornada Nacional del Día de la IA en sus instituciones y de replicar la formación recibida con su comunidad educativa, promoviendo el uso crítico, ético y pedagógico de la inteligencia artificial.

CUARTO. La presente resolución rige a partir de su expedición.

COMUNÍQUESE, Y CÚMPLASE

Dada en Bogotá, a los 20 días del mes de agosto de 2025.


ÓSCAR GUSTAVO SÁNCHEZ JARAMILLO
Director Ejecutivo
Asociación Computadores para Educar

Proyectó: Juan Carlos Ruiz Arteaga, Contratista 

Revisó: Juliana Ines Quintero Martínez, Jefe Oficina Jurídica 
Angélica del Pilar Osorio González, Subdirectora de Formación e Innovación 
Juana Marcela González, Asesora Director Ejecutivo 